

Dernière visite au Radio Club de Jules et Robin, deux étudiants yonnais qui forment l'équipage

PROPULS'YON du NOMAD RAID. Le seul équipage vendéen du rallye.

Le Nomad RAID! Un rallye raid humanitaire et solidaire de 11 jours au Maroc dans le but d'acheminer des vélos, des vêtements, des jouets et du matériel paramédical aux familles nomades vivant dans le désert!

C'est avec beaucoup de plaisir que nous avons répondu à leur appel pour un coup de mains côté radio en les aidant à régler leur poste CB et leur antenne.

Ils ont pris la route aujourd'hui pour retrouver tous les autre concurrents avant la traversée vers le Maroc

Vous pouvez les suivre et les encourager sur les réseaux sociaux, nous leur souhaitons « bonne route » pour cette belle aventure qu'ils préparent depuis des mois !